

EN PORTADA

El Gobierno tomará medidas económicas “extraordinarias”

El Consejo General de Economistas recomienda aplazar impuestos y ayudas para el teletrabajo

AGENCIAS
MADRID

■ El Gobierno aprobará hoy en Consejo de Ministros extraordinario un paquete de medidas laborales y económicas para paliar los efectos que el plan de contención del coronavirus está generando en familias y empresas.

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció que tiene previsto aprobar mañana medidas “contundentes y meditadas” para garantizar el bienestar de las familias, con ayudas para el cuidado de los menores, y de las empresas, con líneas de crédito para favorecer su liquidez.

Unas medidas que los economistas esperan con ganas. Y es que el Consejo General de Economistas (CGE) lanzó una serie de propuestas de urgencia de carácter económico para las autoridades, los profesionales y la sociedad, que pasan por aplazar el pago de determinados impuestos a su vencimiento, establecer ayudas para el teletrabajo o realizar planes de contingencia en las empresas.

PERJUCIO “ÍNDUDABLE”

Los economistas ven “indudable” el efecto que está causando el coronavirus en la economía, y consideran que su alcance dependerá de la evolución de la enfermedad epidémica, aunque será diferente para cada sector económico. Salvo sectores “muy determinados”, ven “claro” que la generalidad de empresas, grandes, pequeñas y me-



Un trabajador de un hotel de Torremolinos limpia la escalera de la piscina.

dianas se van a ver negativamente afectadas “de una u otra manera”.

Como medidas fiscales abogan por establecer la posibilidad de aplazar el pago de determinados impuestos a su vencimiento, con la condición de justificar a posteriori los problemas de liquidez, así como retrasar algunos plazos de presentación.

En materia de inversión, instan a gestionar la euforia y el pánico, y recomiendan, antes de tomar una decisión, pensar en opciones alternativas y sopesar los pros y contras de cada una de ellas. ■

JORGE ZAPATA

EL FMI PRONOSTICA UN FRENAZO EN ESPAÑA

El Fondo Monetario Internacional (FMI) vaticinó que la economía de España profundizará su prevista ralentización en 2020, con un crecimiento menor al 1,6% pronosticado en enero, por el impacto del COVID-19 y pidió “medidas temporales de carácter extraordinario”. “Ante el brote de coronavirus, se entiende que el Gobierno deba dotar de

recursos suficientes al sector sanitario, además de destinar un apoyo específico a los más afectados, y que estas medidas temporales y extraordinarias deberían intensificarse según sea necesario, para prevenir el virus y mitigar el impacto económico”, indicó el Fondo. En sus perspectivas de enero, situó las previsiones para España en el 1,6% este año, por debajo del 2% de 2019 y del 2,4% de 2018.